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CASTELLÓN

CHELO PASTOR CASTELLÓN 
La elección de la propuesta arquitec-
tónica para los futuros Conservato-
rios Superior y Profesional de Músi-
ca y Danza de Castellón vuelve a de-
morarse tras un recurso y el parón 
por el cambio político en la Genera-
litat Valenciana, administración res-
ponsable de la construcción del que 
los socialistas denominaron Espai 
de la Música de Castelló.  

Según ha podido comprobar EL 
MUNDO, el pasado 17 de enero, el di-
rector general de Infraestructuras 
Educativas  de la Conselleria de Edu-
cación, Rafael Valcárcel,  informó a 
lo participantes en el concurso de 
proyectos que «no siendo posible 
cumplir con el plazo establecido en 
la cláusula 10.3.2.2 de las bases para 
la emisión del fallo y de acuerdo con 
la propuesta del secretario del jura-
do, se procede ampliar dicho plazo 
en 30 días hábiles». 

Así pues, los cinco de los 12 des-
pachos arquitectónicos que han pa-
sado la criba final del proceso selec-
tivo tendrán que esperar otro mes 
para conocer el fallo del jurado com-
puesto por voces expertas en repre-
sentación de los colegios oficiales 
de Ingenieros Industriales y de Ar-

quitectos  de la Comunidad Valen-
ciana, del Ayuntamiento de Caste-
llón y del departamento de Ingenie-
ría de la UJI. Este comité está, a su 
vez, presidido por el jefe del Servi-
cio de Arquitectura e Infraestructu-
ras de LABORA, César Jiménez. 

No es la primera demora en el 
complejo concurso de ideas para 
decidir qué proyecto se transforma-
rá en el ambicioso Espai de la Mú-
sica que anunciaron en noviembre 
de 2021 el entonces President del 
Consell, Ximo Puig, y la alcaldesa 
de la capital de La Plana, Amparo 
Marco, para albergar los conserva-
torios de música y danza, pero tam-
bién para uso de la Banda Munici-
pal de Música de Castelló. Ahora, 
con el giro político habrá que ver 
qué nombre se le da al proyecto. 

El que llamaron Espai de la Músi-
ca debe ser sufragado por el Consell, 
según el compromiso adquirido por 
el Govern del Botànic II. Y lo que co-
menzó presupuestado en 28 millo-
nes de euros pasó a valorarse en 50 
millones, cifrando en 2,2 millones 
la redacción del proyecto. 

El pasado mes de septiembre ya 
se conocía la valoración del jurado, 
selección en la que el proyecto ‘Cam-

pus’ aventajó a las otras cuatro pro-
puestas finalistas para edificios a 
construir en el PAI Taxida, llevaba ya 
un importante retraso sobre las pre-
visiones iniciales que  fijaban su aper-
tura para el curso 2025-2026. Ahora 
se suma otra demora. 

Teniendo en cuenta que el des-
pacho de arquitectos que sea selec-
cionado finalmente dispondrá de 8 
meses para redactar el proyecto y, 
mientras que la Generalitat deberá 
licitar, por otra parte, las obras del 
edificio siguiendo el patrón arqui-
tectónico escogido, por mucho que 
se pida celeridad a la empresa que 
se adjudique la construcción, la aper-
tura de esta dotación educativa se 
sitúa en  2026.  

La fase de adjudicación de los tra-
bajos por 2,3 millones de euros se re-
tomó el 28 de agosto, cuando se in-
formó de la selección previa y des-
pués de que se decidiera dar una mar-
gen estival a las empresas, lo que se 
ha traducido en mes y medio de de-
mora en este proceso ya ralentiza-
do desde sus inicios. 

Una vez se elija el trabajo, se pon-
drá en marcha la maquinaria para 
sacar a concurso la adjudicación de 
las obras.

Otro retraso en los conservatorios:  
aplazan un mes elegir el proyecto 
Las 5 propuestas finalistas deberán esperar a marzo para conocer el fallo del jurado de 
expertos/  ‘Campus’ va en cabeza con la mejor puntuación para la obra de 50 millones

SELECCIONADO.  El 
despacho de arquitectos 
que resulté finalmente 
seleccionado por el jurado, 
no solo se adjudicará la 
redacción del proyecto por 
2,2 millones y la dirección 
de la obra. Además, será 
premiado con una dotación 
económica de 36.000 euros. 

RECURSO.  El proceso no 
ha estado exento de 
polémica por las cláusulas 
introducidas en el concurso 
que obligaban a los 
aspirantes a haber 
participado en proyectos 
previos valorados en 25 
millones de euros. Esta 
condición fue objetada por 
el Colegio de Arquitectos al 
considerar que dejaba 
fuera a muchos gabinetes 
con menor experiencia y 
trayectoria en la licitación.

CONCURSO DE 
PROYECTOS

CASTELLÓN 
La alcaldesa de Castellón, Begoña 
Carrasco, ha trasladado al presiden-
te de la Asociación de Vecinos de la 
Marjalería, Daniel Montel, y al secre-
tario de la misma, Juan García, que 
se va a poner en marcha un Plan es-
tratégico que dotará de mejores ser-
vicios a la Marjalería tras ocho años 
de abandono. «Nos comprometimos 
con los vecinos de la Marjaleria y va-
mos a empezar a solucionar sus pro-
blemas. Unas peticiones que se han 
ido canalizando a través de la Ofici-
na de la Marjalería, que coordina Jor-
ge Begues», ha dicho Carrasco.  

Con el incremento del 50% en el 
contrato de asfaltado «vamos a em-
pezar por adecentar los caminos mal-
trechos de la Marjaleria. Además, va-
mos a sacar a licitación un nuevo 
contrato para pavimentar las dos 
motas del Riu Sec y con el contrato 
de 174.000 euros, que reserva el pre-
supuesto de 2024, vamos a activar 

ya la limpieza y mantenimiento de 
acequias», ha explicado. 

Por otra parte, la primera edil tam-
bién ha señalado que «estamos tra-
bajando para dar una solución, tal y 
como nos comprometimos, al pro-
blema de inundaciones en las par-
tidas de la Molinera, Senillar y Bo-
var por la rotura del colector de eva-
cuación de agua que lleva más de 
tres años sin repararse». 

La alcaldesa insiste en que se tra-
ta de «actuaciones que vamos a aco-
meter desde ya para llegar al vera-
no con los deberes hechos y que los 
vecinos puedan percibir un cambio 
en la Marjalería». «Los residentes 
en la Marjalería merecen ser aten-
didos después de ocho años de ol-
vido. Para nosotros son igual de im-
portantes que los vecinos que vi-
ven en otros puntos de la ciudad, 
no vamos a hacer distinciones en 
función de donde cada uno viva», 
ha finalizado.

Un plan estratégico 
resolverá en la Marjaleria 
«8 años de abandono» 
El gobierno de Begoña Carrasco actuará 
en adecentar los caminos y las acequias

CASTELLÓN 
El concejal de Seguridad y Emer-
gencias, Antonio Ortolá, ha mante-
nido una reunión con todas las áreas 
de Seguridad implicadas en tráfico 
para fortalecer una coordinación que 
asegure un centro sin coches y en el 
que se pueda recudir el número de 
multas por estacionamiento inde-
bido al máximo.  

El edil responsable del área ha in-
tercambiado con los agentes impre-
siones sobre el primer mes del nue-
vo sistema de acceso al centro, en 
el que las cámaras han dejado de 
multar y ha asegurado que «las es-
tadísticas demuestran que el siste-
ma está siendo todo un éxito gra-
cias al trabajo e implicación tanto 
de los Agentes de Movilidad (AMUS) 
como de la Policía Local».  

Ortolá ha explicado que la coope-
ración entre los diferentes cuerpos de 
seguridad ha sido fundamental para 
mejorar la eficiencia de este nuevo sis-

tema, así como para ofrecer a los ciu-
dadanos un acceso al centro más se-
guro y fluido. «Trabajando de mane-
ra conjunta, podemos lograr una ex-
periencia más positiva para los ciuda-
danos, evitando multas innecesarias 
y garantizando un centro liberado de 
vehículos», ha añadido el concejal. 

Al mismo tiempo, ha asegurado que 
«contar con la presencia de los agen-
tes en las calles no solo busca optimi-
zar la movilidad en el centro de la ciu-
dad, sino que también forma parte de 
un plan más amplio para ofrecer ser-
vicios de seguridad más accesibles y 
eficientes a los castellonenses».  

Desde su llegada al gobierno, Orto-
lá ha insistido en la importancia de 
conseguir unos cuerpos de segu-
ridad de verdadera proximidad y, pa-
ra ello, el primer paso ha sido el arduo 
trabajo de estabilización de la planti-
lla en la que se han conseguido au-
mentar 8 plazas de Policía Local con 
el presupuesto de 2024.

La reordenación del tráfico 
en el centro reajusta las 
áreas de seguridad  
El concejal Antonio Ortolá dice que los 
resultados prueban el éxito de la medida 

SOCIEDAD 
CARRASCO     
ASISTE A LA 
PRESENTACIÓN DE 
UN LIBRO SOBRE 
FEMINISMO 
La alcaldesa, Begoña Carrasco, 
presidió ayer la presentación del 
libro ‘Convenio sobre eliminación 
de todas las formas de discrimi-
nación contra las mujeres’, obra 
de la catedrática de Filosofía del 
Derecho de la Universitat Jaume 
I, Paloma Durán. Este trabajo re-
coge el contenido de un acuerdo 
de la Naciones Unidas en 1979. Ca-
rrasco destacó que «es un or-
gullo contar con la voz, la expe-
riencia y el compromiso de mu-
jeres como Paloma y que forme 
parte de nuestra Universitat Jau-
me I». / C.A.D. 

TRÁFICO 
PSPV CRITICA LA 
«ARBITRARIEDAD» 
DE LAS SANCIONES 
EN LA CAPITAL 
El PSPV-PSOE denunció ayer que 
la alcaldesa, Begoña Carrasco, «es-
tá haciendo un uso propagandís-
tico del apagado de las cámaras 
de control de acceso al centro de 
la ciudad, porque lanza men-
sajes populistas, elude su respon-
sabilidad de aplicar las ordenan-
zas municipales y hace la vista 
gorda ante determinadas infrac-
ciones, como es dejar entrar a co-
ches sin autorización a la Zona de 
Baja Emisiones». La portavoz so-
cialista, Patricia Puerta, no ha 
dudado en calificar de «manipu-
ladores e irresponsables» a los 
concejales de Seguridad y Emer-
gencias, Antonio Ortolá, y Movi-
lidad, Cristian Ramírez. / C.A.D. 

SANIDAD 
COMPROMÍS 
DEFIENDE QUE EL 
CICU VUELVA A 
CASTELLÓN 
El grupo municipal de Compro-
mís en el Ayuntamiento de Cas-
tellón ha registrado una propues-
ta de declaración institucional pa-
ra su debate en el pleno ordi-
nario de enero por la que insta a 
la Conselleria de Sanidad a esta-
blecer de nuevo el Centro de In-
formación y Coordinación de Ur-
gencias (CICU) en el Hospital de 
la Magdalena de Castellón, que 
fue centralizado en la anterior le-
gislatura, así como a que se man-
tenga informado al Ayuntamien-
to de los avances del proceso.  El 
portavoz, Ignasi Garcia, ha argu-
mentado que «no fue una deci-
sión inteligente», puesto que «des-
vinculaba el servicio de las perso-
nas y del territorio». / C.A.D.
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